



## **Determina TEPJF que el presidente violentó el principio de equidad e imparcialidad en comicios de Coahuila y Estado de México: MC**

La Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolvió la denuncia presentada por el coordinador del Grupo Parlamentario de MC, Jorge Álvarez Máynez, informó la bancada.

<https://efekto10.com/determina-tepjf-que-el-presidente-violento-el-principio-de-equidad-e-imparcialidad-en-comicios-de-coahuila-y-estado-de-mexico-mc/>